

# Consejos de seguridad vial de enero: Seguridad en cruces

8 de enero de 2024 [Consultas de la prensa](#)

El gobierno de Alberta recuerda a los conductores que reduzcan la velocidad y procedan con cautela en los cruces.

Las estadísticas muestran que las colisiones en cruces se incrementan en enero, debido principalmente a las condiciones propias de conducir en invierno. Una de cada cuatro colisiones en las rutas de Alberta tiene lugar en un cruce, lo que cada año da lugar a cientos de dólares en daños, innumerables heridos y muertes innecesarias.

Peatones, ciclistas y conductores convergen en los cruces a distintas velocidades, lo que incrementa el riesgo de colisiones. Las colisiones que pueden evitarse son principalmente aquellas que se deben a errores de los conductores, como conducir a demasiada velocidad para las condiciones, girar indebidamente a la izquierda, no detenerse en una señal de alto o no respetar el semáforo. Todos tenemos la responsabilidad de asegurarnos que nuestras rutas sean seguras para todos.

## Consejos de seguridad para cruces

- Si no puede ver las ruedas del vehículo que está delante de usted, se ha detenido demasiado cerca.
- Al aproximarse a un cruce o a un cruce peatonal, siempre esté alerta a usuarios vulnerables como peatones y ciclistas.
- Los peatones siempre tienen el derecho de paso en un cruce no señalizado o en una señal de alto a menos que la señalética indique de otra manera.
- Es posible que los peatones de mayor edad o las personas con discapacidad necesiten más tiempo para cruzar la calle. Tenga paciencia y espere hasta que terminen de cruzar.

## Datos de interés

- La mayoría de las colisiones en Alberta (90 % en 2021) son colisiones que solo ocasionan daños a la propiedad.
- Alrededor del 96 % de las colisiones en cruces se producen en zonas urbanas.
- En Alberta, en promedio, 47 personas mueren y otras casi 7,000 resultan heridas en las colisiones que se producen en los cruces.
- Aproximadamente el 80 % de todas las colisiones son resultado del error de los conductores.
- En Alberta, no detenerse delante de una señal de alto puede ocasionar una multa de \$405 y tres puntos de demérito.
- Frente una señal de alto, los conductores deben detenerse por completo antes de proceder de manera segura en los cruces.

## Información relacionada

- [Reglas aplicables a cruces en Alberta](#)

## Recursos multimedia

- [Todo sobre las rotondas](#)

## Consultas de la prensa

**[Jesse Furber](#)**

587-986-3244

Secretario de Prensa, Ministerio de Transporte y Corredores Económicos